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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 423/2021
 

Requer informações quanto a 
quantidade de vans disponíveis aos 
usuários da saúde. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que fomos procurados por munícipes que 
fazem uso de van da Secretaria de Saúde, tanto para consultas como para 
fisioterapia ou outros serviços relacionados a saúde, alegando que existe 
apenas 01van prestando atendimento aos usuários;

 CONSIDERANDO que no pregão para aquisição desses 
veículos, o Edital anunciava que seriam adquiridos mais do que apenas um 
desse tipo de transporte;

CONSIDERANDO o momento que vivemos, e a necessidade de 
distanciamento, consequentemente se faz necessário diminuir o número de 
pessoas nos veículos, a fim de os protocolos de prevenção à Covid.  

CONSIDERANDO alegação de que logo pela manhã são 
deixados vários pacientes na fisioterapia da APAE e a demora para retorno é 
muito grande, isso, devido a existência de um único veiculo disponível.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)   Quantas vans adaptadas a Secretaria de Saúde de Santa 
Bárbara possui?
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2ª)  Quantos usuários desse tipo de transportes estão 
cadastrados?

3)  Quantas pessoas efetivamente utilizam a van da Secretária de 
Saúde?.

4) Existe lista de espera ou toda demanda está sendo atendida?

5) caso positivo, qual o tempo para que o paciente em fila de 
espera seja atendido?

6) quantas vans adaptadas mencionou o Edital? Quantas estão 
trabalhando atualmente? Caso apenas uma, por que as demais não estão 
operando, uma vez que consta do Edital?

7)  Quanto a alegação da demora no retorno da fisioterapia da 
APAE, devido a existência de uma única van, procede? Favor explicar.

8)  Demais informações que julgar pertinente.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de maio de 2.021.

                                                                                                                                                                                                                                                                       

José Luis Fornasari
Joi Fornasari

-vereador-


